

Protokolleintrag vom 13.07.2022

2022/271

Postulat von Samuel Balsiger (SVP) und Walter Anken (SVP) vom 22.06.2022:

Schutz von älteren Menschen in den städtischen Pflege- und Altersheimen sowie in Alterswohnungen vor der Sommerhitze

Walter Anken (SVP) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Es geht um den Schutz älterer Menschen vor der Sommerhitze in den städtischen Pflege- und Altersheimen sowie in Alterswohnungen. Da es im Moment sehr heiss ist und es um Menschenleben geht, sollten wir das Postulat so schnell als möglich behandeln.

Der Rat wird über den Antrag am 24. August 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat